

*Déclaration de l'Union des  
journalistes cubains*

---



Upe  
UNIÓN DE PERI

Au début de son nouveau mandat présidentiel, Donald Trump a fait preuve de la même attitude criminelle que lors du précédent. Sans aucune base morale ou légale, son effronterie s'est affichée au niveau international avec le spectacle médiatique d'un magnat égocentrique et d'un criminel condamné. Contre Cuba en particulier, le « Républicain » a repris la méchanceté avec laquelle il avait déjà renforcé le blocus par des mesures extrêmes que son prédécesseur « Démocrate » avait maintenues en dépit de promesses à des fins électorales.

Une fois de plus, tant la nature impérialiste d'un système qui viole les droits de l'homme que sa rage accumulée face à une réalité qu'il n'a pas réussi et ne réussira pas à faire plier : la capacité de Cuba à défendre sa souveraineté et la recherche des conditions de vie que son peuple mérite d'avoir et que les forces impérialistes sont déterminées à l'empêcher d'atteindre.

Pour l'en priver, le gouvernement américain a instauré le blocus il y a plus de six décennies, et ses administrations se sont succédé et ont vu leurs efforts échouer, même si elles ont causé de graves dommages à Cuba.

Le président qui est revenu à la Maison Blanche est le même qui, en recourant aux mensonges et à la manipulation dans une guerre médiatique incessante, en plus de renforcer le blocus contre le peuple cubain, a tenté de l'anéantir de multiples façons, y compris en le privant d'oxygène, de masques et d'autres ressources pour faire face à une pandémie mortelle.

Grâce à sa créativité et à ses efforts, Cuba a mis au point des vaccins à l'efficacité prouvée, qui continuent de mériter l'admiration du monde entier, malgré la propagande calomnieuse de cette même nation qui était loin de pouvoir gérer la pandémie comme son propre peuple en avait besoin, et qui a été complice ou co-sponsor de monstruosité telles que le génocide en Palestine.

Il faut beaucoup de cynisme pour proclamer que les mesures prises pour étrangler le peuple cubain visent à défendre sa liberté. Cuba s'est libérée en 1959 d'une tyrannie soutenue par l'empire que Trump représente aujourd'hui, et le peuple cubain continuera à affronter résolument les forces impérialistes.

Au contraire, il ratifiera sa décision de surmonter tous les obstacles qui se dressent sur son chemin et de faire tout ce qui est nécessaire pour le bien collectif. C'est ainsi qu'elle conservera la dignité qu'elle a si durement acquise, face à un empire dont les outrages révèlent sa nature meurtrière et sa décadence irréversible.

Le guide de Cuba reste son inébranlable Patrie ou la mort, nous vaincrons !

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/374862-declaration-de-lunion-des-journalistes-cubains>



**Radio Habana Cuba**